

Hasta Turquía llegan las ofertas cubanas para el turismo de salud



Por: Roberto Morejón

Si bien la oferta tradicional y más demandada es la de sol y playa, la industria del turismo en Cuba diversificó sus variantes y enfatiza también en el disfrute de la cultura, patrimonio, naturaleza, la participación en congresos y los tratamientos médicos.

Gracias al establecimiento de vuelos directos entre Cuba y Turquía, ciudadanos de ese último país podrán atender sus afecciones de salud en el archipiélago caribeño, conocido por la alta calificación y humanismo de sus profesionales.

En correspondencia con la letra de un acuerdo, los pacientes turcos tendrán acceso a terapias propias contra el cáncer, la diabetes, ortopedia y la rehabilitación neurológica.

Los ministerios cubanos de Salud y Turismo coordinan esfuerzos para brindar servicios en más de una decenas de clínicas y en consultorios instalados en hoteles, bajo el criterio de garantizar eficacia, con frecuencia exclusividad, y precios atractivos.

Viajeros procedentes de países industrializados, entre ellos Canadá, se interesan por los procedimientos estomatológicos cubanos, programas para mejorar la calidad de vida y otros dependientes de una lista

de espera, como las cirugías ortopédicas.

Profesionales cubanos de la salud y funcionarios de esta modalidad de turismo coinciden en que para promover las opciones promocionan la experiencia así como las condiciones y descubrimientos propios.

Es el caso del Heberprot-P, único medicamento de su tipo en el mundo para el tratamiento de las úlceras del pie diabético, y cuya exportación ingresa más de 200 millones de dólares anuales al país.

Los oncólogos cubanos disponen de una vacuna contra el cáncer de pulmón que en vez de estar dirigida contra el tumor, se destina al factor de crecimiento epidérmico que necesitan las células malignas para desarrollarse.

Juntos a esas singularidades, es notoria la experiencia de Cuba en el turismo de salud, una modalidad de viaje cuyo objetivo es recibir procedimientos que no se ofrecen en las naciones de origen o servicios más competitivos y especializados.

En este terreno es conocida la supremacía de Estados Unidos, pero en el caso de los países latinoamericanos NO existen cifras sólidas sobre los alcances de esta tendencia, aunque México, Colombia y Panamá ganaron tradición.

Cuba destaca por sus propuestas de turismo de salud, a cuyo renombre contribuye el prestigio alcanzado por el trabajo de médicos antillanos en varios países y la formación de estudiantes extranjeros.

Tanto para los turcos como para otros viajeros se abren la empresa de Servicios Médicos Cubanos del Ministerio de Salud Pública e instituciones turísticas con propuestas basadas en el adelanto científico y la capacidad humana especializada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/120937-hasta-turquia-llegan-las-ofertas-cubanas-para-el-turismo-de-salud>



Radio Habana Cuba